

Presseinformation

Alles zählt! Erfolgreiche Hochwasserhilfe der Volksbank im Rems-Murr-Kreis

(Stuttgart, 12. Dezember 2024) Dreieinhalb Monate lang aktivierten sieben vom Hochwasser betroffene Vereine auf der Spendenplattform „Viele-schaffen-mehr“ der Volksbank Stuttgart Unterstützer für ihre Projekte. Jetzt ist die Aktion „Alles zählt!“ abgeschlossen, die Volksbank hat jede Spende verdoppelt und in Summe sind über 100.000 Euro Hochwasserhilfe zusammengekommen.

In Schorndorf und Winnenden hat das Hochwasser Anfang Juni viele getroffen. Privatpersonen, Familien und auch Vereine, die ein unverzichtbarer Teil des regionalen Lebens sind. Die von der Volksbank Stuttgart initiierte Hilfsaktion „Alles zählt!“ hat ganz im Sinne des genossenschaftlichen Gedankens eindrücklich gezeigt, was sich alles in kürzester Zeit erreichen lässt, wenn alle zusammenhalten. Die Welle der Unterstützung brachte nicht nur die Menschen einander näher, sondern schlug sich auch monetär auf der Spendenplattform „Viele schaffen mehr“ der Volksbank nieder: Insgesamt haben sich dort von Mitte Juni bis Anfang Oktober 100.598 Euro aufsummiert. 47.893 Euro kamen direkt von der Volksbank, 52.705 Euro von engagierten, solidarischen Unterstützern.

Alles zählt! macht am Ende alles gut

Das verwüstete Fußball-Minispielplatz beim VfR Birkmannsweiler, verschlammte Turnmatten beim Voltigier-Team Winnenden, das überflutete Vereinsheim des TSV Miedelsbach, die zerstörte Tennisplatz-Bewässerungsanlage in Schornbach, das komplett in Mitleidenschaft gezogene Sportgelände des SSV Steinach-Reichenbach oder die dringend benötigte mobile Flutlichtanlage des TSV Haubersbronn, die den Winterbetrieb auf dem zwischenzeitlich wieder bespielbaren Rasen sichern soll. Diese Projekte haben gezeigt, was Gemeinschaft und Solidarität bedeuten.

Kurt Lagelstorfer von der Fußballabteilung des VfR Birkmannsweiler bringt es auf den Punkt: „Wir waren sehr erfreut, dass uns unsere Mitglieder, unser Umfeld und unsere Sponsoren so unterstützt haben. Und die Verdopplung durch die Volksbank war grandios.“ So oder so ähnlich waren auch die Reaktionen in den anderen Vereinen. Letztlich konnten sie trotz der manchmal ausweglos scheinenden Situation alle aufatmen und blicken jetzt wieder zuversichtlich in die Zukunft. Und Orte der Begegnung und des Sports können dank des gemeinschaftlichen Zusammenhalts weiterbestehen.

Meine Heimat. Meine Bank. Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von rund 8,8 Milliarden Euro und mehr als 270.000 Privat- und Firmenkunden ist die Volksbank Stuttgart eG eine der größten Volksbanken Baden-Württembergs. Persönlich, lokal und digital betreut die Volksbank Stuttgart ihre Kunden an rund 100 Standorten sowie digital und über das hauseigene KundenDialogCenter. Gemessen an der Mitgliederzahl ist die Volksbank Stuttgart mit rund 175.000 Teilhabern die Nummer Eins unter den Volks- und Raiffeisenbanken im Südwesten. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich rund 1.000 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Geschäftsadresse:
Volksbank Stuttgart eG
Daimlerstraße 129
70372 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt:
Robert Hägelen
Bereichsleiter Unternehmenskommunikation und Marketing
Telefon: 0711 181-1150
E-Mail: robert.haegelen@volksbank-stuttgart.de

Hinweis:
Wir legen Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird in einer Mitteilung gelegentlich nur die männliche oder die weibliche Form gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.